

Pèlerinage des Enfants de Marie de la Cathédrale,
(24 juin, 450 pèlerines).

Ce pèlerinage l'emporte sur le précédent en qu'il se compose exclusivement de demoiselles accompagnées de quelques parentes ou amies.

A les voir évoluer, l'on devine qu'elles sortent de retraite. De fait, elles viennent en déposer les résolutions aux pieds de N.-D. du Cap, selon l'usage solennel et déjà antique. Le Rév. Père Supérieur, qui les dirige dans leur procession, leur explique, en trois courtes méditations, les Mystères du Rosaire.

Après la réception des nouvelles recrues, elles reçoivent la bénédiction de Jésus-Hostie, et reprennent le chemin du foyer, heureuses d'avoir consolé, par un vrai pèlerinage, le coeur de leur Mère.

Groupes divers

Entre temps, nous avons salué, au Sanctuaire, 30 servants de messe de Gentilly, 160 élèves du Jardin de l'Enfance des Trois-Rivières, 35 autres du collège de St-Grégoire de Nicolet, et 135 petits orphelins confiés aux Rév. Soeurs Dominicaines, des Trois-Rivières et de Shawenegan.

Avant de retourner au foyer familial, 75 Normaliennes des Trois-Rivières sont venues entendre la sainte Messe, communier et chanter aux pieds de Notre-Dame du Cap qu'elles se proposent de visiter désormais chaque année.

Un beau dimanche matin, M. Houde, de Sainte-Croix-de-Lotbinière, nous amène tout les employés de sa manufacture, et, le 27 au soir, 50 ouvrières de la "Wabasso", des Trois-Rivières, accompagnées du Rév. Père Curé de N.-D. des Sept-Allégresses, viennent offrir à la Vierge du Rosaire des prières et des chants doux et suaves comme la brise.

Pèlerins isolés

Ils sont venus nombreux, surtout le dimanche. En moyenne, une centaine par jour, de près, de loin, à pied, en voiture, en char; les uns de bonne heure, le matin, les autres plus tard, d'autres le soir.